

Junto a los cubanos amigos de varias naciones



Por María Josefina Arce

Junto a los cubanos en este histórico mes de julio, estarán amigos de otras naciones, especialmente de América Latina y el Caribe, para patentizar una vez más su apoyo a Cuba, a su lucha contra el genocida bloqueo norteamericano y en defensa de su derecho a vivir en paz.

Desde los hermanos pueblos de Puerto Rico, Brasil y de otros países de la región nos llegará una vez más un mensaje de amor y solidaridad.

Como ya es tradicional compartirán actividades productivas e intercambiarán con el pueblo los

integrantes de la Brigada Juan Rius Rivera, de Puerto Rico, la vigésimo octava Brigada Latinoamericana y Caribeña y la Caravana de Brasil.

Un especial significado para los cubanos tiene esta visita, pues el próximo día 26 se cumplen 70 años de los Asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo.

Durante su permanencia en nuestro territorio protagonizarán además, diversas actividades para expresar su rechazo al cerco económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de seis décadas contra el pueblo cubano.

Los integrantes de estas brigadas no descansan en su denuncia de las hostiles acciones de Washington contra la nación caribeña, que van desde el bloqueo, su injusta inclusión en la espuria lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo, hasta campañas mediáticas.

Y no podía faltar entre esos amigos, Pastores por la Paz, encabezados por su directora ejecutiva Gail Walker, quien recientemente fuera detenida por intentar reunirse pacíficamente con el congresista estadounidense Robert Menéndez para discutir sobre sus crueles políticas hacia la Mayor de las Antillas.

La organización ecuménica estadounidense organiza desde 1992 las Caravanas de Amistad Estados Unidos- Cuba para recaudar ayuda solidaria destinada al pueblo cubano.

Desafiando el entramado de leyes del bloqueo, año tras año los caravanistas viajan al archipiélago con invaluable donativos, recaudados en recorrido por diversas ciudades de Estados Unidos, donde además, dan a conocer la verdad sobre Cuba.

Multas, detenciones y otras arbitrariedades han sufrido los integrantes de la Caravana, quienes, como expresara el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, "nos traen el aliento de que Cuba no está sola; de que en el pueblo estadounidense hay cariño sincero, fraternidad y ayuda solidaria hacia nosotros."

Este también será un mes de hermandad y mucha solidaridad hacia Cuba, declarada recientemente en Brasilia por el Foro de Sao Paulo como Patrimonio Universal de la Dignidad, por su heroica resistencia ante el bloqueo norteamericano.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/327669-junto-a-los-cubanos-amigos-de-varias-naciones>



Radio Habana Cuba